

SWI

Kaum Perempuan Pariangan Dukungan untuk Eka Putra Dalam Pilkada Tanah Datar

Farid Al Kausar - TANAHDATAR.SWI.OR.ID

Oct 16, 2024 - 15:33



Tanah Datar - Dukungan Eka Putra yang berpasangan dengan Ahmad Fadly

berkontestasi no urut 2 dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tanah Datar semakin menguat.

Kelompok perempuan Nagari Simabur Pariangan yang terdiri dari beberapa jorong , telah mendeklarasikan dukungan penuh mereka kepada Eka -Fadly sebagai calon bupati dan Wakil Bupati

Selasa (15 Oktober 2024).



Eka Putra calon bupati Tanah Datar Incumbent memiliki pengalaman selama menjabat 3,5 tahun untuk berupaya bangkit dari ketertinggalan dari daerah kabupaten lain di Sumatera Barat bahkan dari seluruh daerah yang ada di Indonesia

Banyak progam Eka putra yang harus dilanjutkan kembali agar dapat dimaksimalkan lima tahun kedepan

Hal ini menjadi alasan utama mengapa kaum perempuan di daerah tersebut mendukung Eka Putra untuk melanjutkan program kerja yang banyak dirasakan masyarakat Tanah Datar

Deklarasi dukungan ini dianggap sebagai momen penting dalam perjalanan politik di Tanah Datar

Seorang tokoh perempuan setempat,Isa mengatakan kesuksesan Eka Putra dalam menjalankan program pemerintah untuk mendukung usaha ekonomi terutama bagi para pedagang serta petani di Tanah Datar.

Menurut nya dengan latar belakang sebagai birokrat berpengalaman, Eka Putra

memiliki pemahaman yang mendalam tentang tantangan yang dihadapi masyarakat Tanah Datar.

Dukungan dari komunitas lokal, terutama kaum perempuan, dapat menjadi kekuatan besar dalam upayanya untuk bangkit dari keterpurukan ekonomi, sosial, kesehatan, pendidikan.

“Pemilihan Kepala Daerah Tanah Datar menjadi momen penting bagi masyarakat Nagari yang ada di Kecamatan Pariangan untuk memilih pemimpin yang mampu memajukan daerah dan melanjutkan program Eka Putra yang telah dimanfaatkan masyarakat selama 3,5 tahun ujarnya

Dukungan dari komunitas lokal, seperti yang ditunjukkan oleh kaum perempuan di Nagari Simabur, Labuatan, Batubasa Kecamatan Pariangan akan menjadi faktor penting dalam menentukan arah pembangunan.